
Дивиденды
Добрый день сотрудники компании Кварц,

1) можно узнать когда вы будете выплачивать
дивиденды за 2018 год ?

2) почему в годовой отчетности не указанно по
простым акциям в суммах на одну акцию и в
процентах к номинальной стоимости одной

акции?
3) а как я могу приобрести привилегированные

акций?
Жду ответа,

заранее благодарю,
Жавлон Назаров

Уважаемый акционер!

На общем собрании акционеров акционерного общества «Кварц»
состоявшегося 20 июня 2019 года было принято решение направить часть
чистой прибыли за 2018 год на увеличение уставного фонда общество
(капитализация) путем дополнительного выпуска - 1 акция на 1 акцию.

АО «Кварц» выпустило дополнительные акции на 82,70 млрд. сумов.

 

Госрегистрация выпуска акций была осуществлена 15 июля т.г.

 

Акции будут распределены пропорционально  среди всех владельцев акций
согласно данным реестра 14.06.2019г, акционеров АО "Кварц". Поскольку это
является дивидендом для акционеров, удержан налог в размере 5% от суммы
акций по номинальной стоимости.

 

 Напомним, что на годовом ОСА, состоявшемся 20 июня (кворум 94,90%), было
принято решение чистую прибыль по итогам 2018 года распределить
следующим образом:

11,23 млрд. сумов (13,61%) – в резервный фонд;

4,12 млрд. сумов (5%) – в фонд инновационного развития;

6,19 млрд. сумов (7,5%) – на выплату вознаграждения членам органов
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Дивиденды
управления и контроля АО, а также трудовому коллективу;

59,47 млрд. сумов (72,01%) – на увеличение уставного капитала с целевым
направлением средств на финансирование строительства новой флоат-линии
по производству листового стекла, в соответствии с распоряжением
Президента РУз.  от 18.09.2018 г. № Р-5374.

Кроме того, на годовом ОСА было принято решение из чистой прибыли за 2017
год направленной на развитие и модернизацию производства средства в
объеме 25,58 млрд. сумов и выявленную в 2018 году прибыль за 2017 год в
размере 1,99 млрд. сумов направить на увеличение уставного капитала АО.

Кстати, постановлением Президента РУз. от 23.05.2019г. №ПП-4335 было дано
согласие на капитализацию части чистой прибыли АО по итогам 2018 года и
нераспределенной прибыли прошлых лет для указанной цели.

Привилегированные акций в уставном фонде не имеется. 
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